



Aktenzeichen: Die Linke

Datum: 03.09.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Lärmschutz am Haltepunkt Süd,
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Linke**

1. Wie weit ist der Stand der Klage welche am 30. Oktober 2018 in einem Artikel der Rheinpfalz seitens der Stadt gegen die Bahn AG erwägt wurde?
2. Gibt es Planungen zum Thema Lärmschutz am Haltepunkt Süd.
3. Wie viele Beschwerden sind der Stadt seitens der Anwohner am Haltepunkt Süd bekannt?

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Begründung:

In Zeiten der Verkehrswende, in der wir versuchen wieder mehr auf die Schiene zu wechseln müssen wir trotzdem auf die Gesundheit unserer Bürger, genauer die Anwohner der Bahnnetze achten. Am wichtigen Haltepunkt Süd bekommen wir immer wieder Beschwerden von Anwohnern über die nächtlich „durchdonnernden“ Güterzüge und die lauten Ansagen, bei Tag und Nacht. Dieses Thema beschäftigt die Stadt ja schon länger, somit möchten wir den aktuellen Sachstand abfragen.

Mit freundlichen Grüßen

David Schwarzendahl